

Institut	Nom laboratoire	Code Unité	Lieu	Section	Thématique française	Thématique anglaise
CNRS Sciences humaines & sociales	Archives Henri Poincaré - Philosophie et Recherches sur les Sciences et les Technologies (AHP-PRéST)	UMR7117	NANCY	35	La médecine générale, entre évolutions sociotechniques et impératifs de santé publique : enjeux éthiques et déontologique	General medicine, between sociotechnical developments and public health imperatives: ethical and deontological issues
	Laboratoire d'Anthropologie Politique (LAP)	UMR8177	PARIS	38	Les pionniers de la ville - Anthropologie des infrastructures au Brésil	Pioneers of the city - Anthropology of infrastructure in Brazil
	Centre de Recherches Sociologiques sur le Droit et les Institutions Pénales (CESDIP)	UMR8183	Guyancourt	36	Mobiliser, démobiliser par la justice - Le droit pris dans l'arène du conflit social	Mobilising and demobilising through justice - The law caught up in the arena of social conflict
CNRS Mathématiques	LMBLaboratoire de Mathématiques de Besançon (LMB)	UMR6623	Besançon	41	théorie des représentations des groupes p-adiques	representation theory of p-adic groups
CNRS Chimie	Interfaces, Traitements, Organisation et Dynamique des Systèmes (ITODYS)	UMR7086	PARIS	13	Modélisation et simulation moléculaires : approches quantique et classique	Molecular modeling and simulation: quantum and classical approaches
	Laboratoire de cristallographie et sciences des matériaux (CRISMAT)	UMR6508	CAEN	15	Chimie du Solide, Transitions de phases, Propriétés fonctionnelles	Solid state chemistry, phase transition, functional properties
	Laboratoire d'électrochimie et de physicochimie des matériaux et des interfaces (LEPMI)	UMR5279	SAINT MARTIN D'HERES	14	Modélisation de la réactivité électrocatalytique d'électrode poreuse	Modelling of the electrocatalytic reactivity in porous electrode
CNRS Nucléaire & Particules	Laboratoire univers et particules de Montpellier (LUPM)	UMR5299	MONTPELLIER	1	Cosmologie	Cosmology
	Laboratoire de physique des 2 infinis - Irène Joliot-Curie (IJCLab)	UMR9012	ORSAY	1	Physique des ions lourds	Heavy ion physics
CNRS Biologie	Institut des Sciences Cognitives Marc Jeannerod (ISC-MJ)	UMR5229	BRON	25	Etude comparée de l'architecture cérébrale des mammifères à l'aide de l'imagerie fonctionnelle (IRMf).	Comparative study of the cerebral architectures in mammals using MRI technics
CNRS Écologie & Environnement	Interactions Hôtes-Pathogènes-Environnements (IHPE)	UMR5244	PERPIGNAN	29 et 30	Parasitisme et changements globaux	Parasitism and global changes
CNRS Terre & Univers	Centre de Recherche et d'Enseignement des Géosciences de l'Environnement (CEREGE)	UMR7330	AIX-EN-PROVENCE	19	Géochimie organique moléculaire dédiée à la paléoclimatologie et à la paléocéanographie. Développement de nouveaux indicateurs, calibration et application aux sédiments marins. Mesure du radiocarbonate de fractions organiques purifiées pour dater les séries paléo-	Molecular organic geochemistry expected to paleoclimatology and paleoceanography. Development of new indicators, calibration and application to marine sediments. Measurement of radiocarbon of purified organic fractions to date paleo-series
CNRS Sciences informatiques	Laboratoire lorrain de recherche en informatique et ses applications (LORIA)	UMR7503	NANCY	6	Cybersécurité	Cybersecurity
	Laboratoire d'Informatique et des Systèmes (LIS)	UMR7020	MARSEILLE	6	Informatique fondamentale	Theoretical computer science